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Abstract (en)
The device has a set of individual neighboring fields for transverse force transmission between neighboring fields. A set of transverse force
reinforcing elements (2) bridges a joint area. The transverse force reinforcing elements have bent transverse force rods, and extend in a plane
oriented parallel to each other and perpendicularly to the joint plane. A set of laminar separating elements (7) extends in a plane oriented parallel to
each other and perpendicularly to transverse force reinforcing element planes.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zur Querkraftübertragung im Fugenbereich von Wand- und Boden- bzw. Deckenbauteilen, insbesondere
bei aus mehreren einzelnen benachbarten Feldern bestehenden Betonbauteilen zur Querkraftübertragung zwischen den benachbarten Feldern,
mit mehreren den Fugenbereich überbrückenden Querkraftbewehrungselementen, wobei die Querkraftbewehrungselemente (2) aus mehrfach
abgewinkelten Querkraftstäben bestehen und sich in zueinander parallelen und im Wesentlichen senkrecht zur Fugenebene orientierten Ebenen
erstrecken und die Vorrichtung zur Querkraftübertragung außerdem mehrere flächige Trennelemente (7) aufweist, die sich in zueinander parallelen
und im Wesentlichen senkrecht zu den Querkraftbewehrungselementebenen orientierten Ebenen erstrecken.
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